

## **Eurocámara pide incluir al MRTA en lista subversiva**

**Expreso.- 08-abril 2009** El Ministerio de Relaciones Exteriores informó ayer que el Parlamento Europeo pidió la incorporación del grupo peruano Movimiento Revolucionario Túpac Amaru (MRTA) en la lista de organizaciones a las que la Unión Europea señala como terroristas.

"Este hecho constituye un paso importante que permitirá al Consejo Europeo decidir sobre la aplicación en Europa comunitaria de una serie de medidas destinadas a investigar e impedir toda forma de financiación al grupo terrorista MRTA (...), así como brindar cooperación judicial y policial con el propósito de facilitar la extradición e impedir el asilo de terroristas del MRTA", dijo en un comunicado Torre Tagle.

### **Bancadas saludan decisión**

Las bancadas de Unidad Nacional, Grupo Parlamentario Fujimorista y la Alianza Parlamentaria saludaron la decisión del Parlamento Europeo de pedir la inclusión del Movimiento Revolucionario Túpac Amaru (MRTA) en la lista de organizaciones terroristas de la Unión Europea.

**El legislador Raúl Castro (UN)** sostuvo que "se rectifica una posición inicialmente equivocada en razón de una desinformación que tuvo el Parlamento Europeo, a raíz de una carta de una ONG peruana. Con esto se restablece la verdad de las cosas y la verdad, monda y lironda, es que el MRTA es un grupo terrorista que sigue en actividad y ha matado muchas personas, ha secuestrado y extorsionado a mucha gente".

Castro Stagnaro sostuvo que "una vez que la Unión Europea incluya al MRTA en su lista de grupos terroristas, esta decisión será un tema vinculante para todos los efectos a los que hubiere lugar y tiene consecuencias a nivel continental y universal".

Fuente Diario Expreso.com.pe